



Der Rotary-Club Krems-Wachau lädt zum Benefiz-Sommerfest in den Klostergarten Imbach!

Das traditionelle Sommerfest des Rotary-Club Krems-Wachau öffnet am Samstag, 14. Juni (ab 18.00 Uhr) und am Sonntag, 15. Juni (ab 10.00 Uhr) seine Pforten und kredenzt seinen Gästen kulinarischen und musikalischen Genuss im wunderschönen Ambiente des Klostergarten in Imbach.

Der Reinerlös kommt heuer der Mobilien Kinderkrankenpflege Niederösterreich – kurz MOKI - zugute. MOKI wurde 1999 gegründet und seit 2004 ein gemeinnütziger Verein, bestehend aus rd. 170 diplomierten Gesundheits- und KrankenpflegerInnen, mit mindestens 2jähriger Berufserfahrung im Kinder- und Jugendlichenbereich. Der österreichweite Verein ist pflegend und beratend mobil für Kinder und Jugendliche sowie deren Familien und Bezugspersonen im Einsatz und unterstützt, stärkt und entlastet die Familien in ihrer Verantwortung, ihr Kind zuhause – im vertrauten Lebensraum – zu pflegen. Die Einrichtung kann in der Vereinsgeschichte auf fast 2.000 betreute Kinder und Jugendliche zurückblicken.

Die Spendenscheck-Übergabe findet am Sonntag um 14 Uhr statt.

Was sind die Highlights beim Sommerfest?

Am Samstag starten wir das Benefiz-Sommerfest mit einer Sunset Party im Klostergarten Imbach. DJ Lupo wird für den guten Sound sorgen, die Mitglieder des Rotary-Club Krems-Wachau mixen coole Drinks und servieren sommerliche Gerichte dazu.

Das Edelreiser Trio gestaltet am Sonntag traditionsgemäß den Frühschoppen (11 Uhr). Für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt: Schnitzerl, Bratwürstel, Grillhenderl (nur sonntags!), Mehlspeisen & Kaffee, Sommersalate, Saulaberl, etc. Dazu reichen wir frisch gezapftes Egger-Bier, TOP-Weine aus der Region, Traubensaft, Erdbeerbowle uvm.

Auch heuer gibt es wieder die Möglichkeit, im Rahmen einer Tombola attraktive Preise zu gewinnen. Der Hauptpreis – gestiftet von Reiseg'schichten Reisebüro Daniela Sinnhuber-Ott – ist ein Europa-Städtetrip für 2 Personen inkl. Flug. Die Ziehung findet am Sonntag um 14 Uhr statt. Für unsere kleinen Gäste gibt es wieder eine Hüpfburg.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns mit einem redaktionellen Vorbericht unterstützen und laden Sie hiermit auch sehr herzlich ein, uns beim Rotary Benefiz-Sommerfest zu besuchen.

Verbleibe mit rotarischen Grüßen

Sandra Burger

im Namen des Rotary-Club Krems-Wachau

sandra.burger@amipro.at

Fotocredit (alle Fotos): Rotary Club Krems-Wachau